
平成平成平成平成 11111111 年総会報告年総会報告年総会報告年総会報告

平成10年6月19日(土)18:00、新宿「土風炉」で総会を行いま
した。

 今次総会で協議、承認された議案は以下の通りです。
1. 平成平成平成平成 10101010年度会計報告年度会計報告年度会計報告年度会計報告

自平成10年6月1日至平成11年5月31日 （単位：円）
収入の部 支出の部

前年度繰越金 167,592 総会会場費 97,302
総会会費 129,000 通信費 19,450

年会費（終身会費含） 235,000 事務費 4,086
雑収入 2,000 慶弔費 10,000

雑費 35,894
次年度繰越金 366,860

合計 533,592 合計 533,592
上記の通り報告いたします。

  平成11年6月19日
                               会計  山田 美恵子  印
                           会計監査  高橋   暁    印
2. 陸上部の現況報告陸上部の現況報告陸上部の現況報告陸上部の現況報告 陸上部顧問 有川誠教官より

陸上部は、現在、中学生19名、高校生24名、計43名の
部員で活動しています。
活動日は木曜日を除く週5日ですが、他の部活と掛け持ち
している生徒がいたり、習い事で出られない生徒がいたり
して、日によって活動しているメンバーが違うという感じ
です。正直いって、厳しくハードに練習しているという雰
囲気ではありませんが、学年の差なく、わきあいあい楽し
んでいるようです。
夏の合宿は、検見川で毎年行っています。今年は 7 月 24
日~27日に行う予定です。可能であればOB・OGの皆様
にも顔を出して頂き、後輩を激励して頂ければありがたい
です。

3. 協賛金の使途協賛金の使途協賛金の使途協賛金の使途については持ち越しとなりました。
4. 創立創立創立創立 45454545周年イベント周年イベント周年イベント周年イベントについて。詳細は後段参照。
5. 出席者出席者出席者出席者（敬称略・名前の前の数字は卒業回）

６山田晃三、６中山清、７篠原正夫、９白川（松本）真理
子、11宇田川純子、11平塚（室井）さゆみ、12竹沢俊行、
12林秀樹、13山田（内田）美恵子、22篠原仁、23澤村
誠、25河村豊、26宮崎博之、26藤田知之、27石黒裕朗
33増田裕、36武野利彦、37金谷重成、40橋詰大慶、40
若山由多香、40望月（長沼）純子、41瀧澤邦人、42堀内
謙、43小林香、43日吉友紀  以上26名

6. 懇親会
今回はお座敷で着席形式でしたので、最初に抽選で席を決
めました。日ごろあまり話す機会の無い先輩、後輩と席が
近くなり、新鮮な話題で盛り上がりました。
会場の一角で橋詰君持参のノートパソコンでホームペー
ジも見る事が出来ました。某先輩はパソコンの使い方を熱
心に聞いていました。

平平平平成成成成 13131313 年総会のアイデア募集年総会のアイデア募集年総会のアイデア募集年総会のアイデア募集
本会は平成 13年（2001年）にめでたく設立 45周年を迎えよ
うとしており、この 21 世紀スタートの年に、新たな出発を期
してイベントを行いたいと思います。
昨年のような健康講座や、30周年の時の屋形船等々、何でも構
いませんから、やってみたい事、やって欲しい事を幹事宛お寄
せください。自分の営業成績を上げようという人は良いチャン
スかも知れません。出来ない事はやりませんが、できそうな事
はなんとかしてやりたいと思います。
みんなで楽しめるアイデアをお待ちしております。

名簿・総会ビデオ配付いたします。名簿・総会ビデオ配付いたします。名簿・総会ビデオ配付いたします。名簿・総会ビデオ配付いたします。

名簿・総会ビデオをご希望の方にお送りします。
※名簿は返信、その後のご連絡をもとに作成しておりますが、訂正、変更

がありましたら幹事までご連絡ください。配付形式は以下の通りです。

・ 紙に印刷したもの。

・ フロッピーディスク　(MSExcel,MSAccess,テキストファイルなど)
※ビデオはVHSです。出席者の近況報告を全て収録しています。

会長より一言 六回 山田晃三

今年の総会は近年になく盛会裡に行われたと感じています。
石黒幹事長を中心に多くの幹事の方の協力があったことと、毎
年遠方より澤村君（札幌）、藤田君（京都）が出席してくれ、積
極的な意見を言ってくれた結果で、大変嬉しく思います。
ことに、昨今目覚しく進歩しつつあるインターネットの活用で
遠方や海外在住で普段は参加できない方からも喜びのお便りを
いただきました。
例え遠くに住んでいたとしてもこのように簡便な手段で連絡を
取り合い、コミュニケーションを保っていれば本会の将来は明
るいものと信じます。
なお、45周年に際して、積極的なご提案をして頂くと共に、来
年もより多くの方の参加を希望します。
※いままで「りくじょうぶ通信」という仮題で発行してきましたが、前回

の通信で、タイトルを募集したところ、12回生の辻先輩から応募がありま
した。

TF of TF、または TF2 、の2通りの案をいただきました。
TTTTRACK & FFFFIELD EVENTS ofofofof TTTTODAI FFFFUZOKU の頭文字を取ったも
のです。

今回は「TF of TF」にしてみました。TF2 もいいですね。

東京大学教育学部附属高等学校陸上競技部OB・OG会TF of TF りくじょうぶ通信りくじょうぶ通信りくじょうぶ通信りくじょうぶ通信 1999年 編集・発行 27回生 石黒 裕朗

ホームページ　http://home.highway.ne.jp/lapierre/todai/　インターネット担当幹事　40回生　橋詰大慶


